



Primeras Planas

Dan nuevos golpes, pero zozobra sigue
Garduño gasto 81 mdp del INM para ir a Juárez a firmar por incendio
Cae el tesorero de Los Chapitos
Se configura en México fuerza de sello trumpista
Debe Salinas Pliego pagar los impuestos que adeuda: Sheinbaum
Repuntan solicitudes de refugio y prevén más ante amago de deportaciones
Pide a IP reducir importaciones desde China
¡Por fin cayó!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a dos y recuperan camioneta con abarrotes

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recuperaron una camioneta cargada de productos de abarrotes, que había sido robada en las inmediaciones de la alcaldía Iztapalapa y rescataron a los tripulantes de la unidad, quienes habían sido privados de su libertad. El jefe de Policía, **Pablo Vázquez Camacho**, informó través de su cuenta de X, que por estos hechos fueron detenidos tres hombres a quienes se les aseguró una réplica de un arma de fuego, además de un inhibidor de señal. [El Universal](#)

Inhabilitan centro de falsificación de placas y documentos vehiculares

Derivado de investigaciones relacionadas con el robo de autopartes y accesorios, con apoyo de personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional, Secretaría de Marina Armada de México y FGJ ciudadana, **elementos de la SSC** catearon dos inmuebles ubicados en las alcaldías Gustavo A. Madero y Magdalena Contreras, los que eran utilizados para falsificar documentación vehicular y como "casa de seguridad" de uno de los principales generadores de violencia y narcomenudista. La dependencia, al mando del secretario **Pablo Vázquez Camacho**, agregó que en una segunda acción, realizada en Magdalena Contreras, fue cumplimentada orden de cateo para intervenir en el domicilio ubicado en la calle 10 de Mayo, donde fue detenido un hombre identificado como principal generador de violencia en la alcaldía. [Uno más Uno / La Prensa](#)

Alerta en CDMX por el crimen organizado

Ante el creciente poder del crimen organizado, los diputados federales del PAN, Federico Döring, Miguel Guevara, Héctor Saúl Téllez y Ernesto Sánchez, aseguraron que falló la estrategia de seguridad. Señalaron que Clara Brugada y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, aún no cuentan con un plan claro para hacer frente la creciente violencia. [Basta](#)

Piden reforzar vigilancia en instalaciones del Metro

Las personas titulares del Sistema de Transporte Colectivo Metro y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del gobierno capitalino, fueron exhortadas por el pleno del Congreso de la Ciudad de México a que se coordinen para establecer, conforme a sus atribuciones, un reforzamiento de la vigilancia y seguridad en los vagones, andenes, pasillos y transbordos de este medio de transportación masiva de pasajeros durante las fiestas decembrinas. [La Prensa](#)

Caen dos hombres en la Doctores; les decomisan droga

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres a bordo de un vehículo con placas de circulación del Estado de México, en posesión de 147 dosis de aparente narcótico: 97 bolsitas de plástico con marihuana y 50 bolsitas con cocaína, además de dinero en efectivo. Los hechos ocurrieron mientras **los policías** realizaban labores de investigación, inteligencia y vigilancia en la colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc; los sujetos se encontraban a bordo de un vehículo color blanco. [El Universal](#)



A sangre fría es asesinado en la BJ

Un hombre aparentemente de origen colombiano fue asesinado a balazos al interior de su vehículo, por dos sujetos en motocicleta en las inmediaciones de la colonia Atenor Salas, en la alcaldía Benito Juárez. Los homicidas huyeron con rumbo desconocido. Una llamada al 911, movilizó a **elementos de la SSC** hasta el punto, quienes al observar al hombre detrás del volante cubierto de sangre e inconsciente solicitaron apoyo médico. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

Detenidos por homicidio en ÁO

En la alcaldía Magdalena Contreras, **oficiales de la SSC**, detuvieron a tres hombres en posesión de un arma de fuego corta, varias dosis de probable narcótico y dos motocicletas con reporte de robo activo, asimismo, al parecer están relacionados con la agresión con disparos de arma de fuego en contra de dos hombres, donde uno perdió la vida en la alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Sacan mercancía locatarios de Plaza Izazaga; negocian lugares

Comerciantes de la Plaza Izazaga 89, conocida como México Mart, empezaron a retirar la mercancía que habían empacado desde el miércoles pasado, tras el acuerdo con el Gobierno de la Ciudad de México, ya que el edificio mantiene los sellos de suspensión de actividades colocados por el Instituto de Verificación Administrativa (Invea). Se prevé que este sábado los locatarios continúen con el retiro de sus artículos, mientras el inmueble mantiene el resguardo de efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Jornada](#)

Liberan

Durante la noche del pasado jueves, un grupo de manifestantes provenientes del estado de Guerrero se apoderó de los accesos y encerró alrededor de 300 trabajadores en la torre del Bienestar, ubicada en Paseo de la Reforma en la alcaldía Cuauhtémoc. Según primeros reportes, este hecho se prolongó por al menos de 9 horas. La **policía** intervino para liberarlos minutos después de las 12 horas de ayer viernes. [Uno más Uno](#)

Cierran siete chelerías

En el operativo "La noche es de todos" participó elementos del Invea, Protección Civil, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ, quienes llevaron a cabo el cierre de siete establecimientos conocidos como "chelerías". La estrategia se implementó en diversas colonias de la alcaldía Tlalpan. Se procedió a la clausura con el fin de reducir los peligros y la ilegalidad. [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Apañan a 5 venezolanos por trata de personas

Un operativo que realizó, elementos de la **SSC**, integrantes de la Guardia Nacional, y la FGR en un domicilio ubicado en las calles del Barrio de Cuauhtepac, lograron la detención de cinco personas de origen venezolano, quienes se dedicaban a la trata de personas, además de la venta y distribución de estupefacientes en la alcaldía Tlalpan y la Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Drogo riega cemento

Tras la persecución de un tráiler, conducido por un joven intoxicado, varias calles de la CDMX quedaron llenas de cemento que la unidad tiró. El vehículo de carga comenzó a ser perseguido por las autoridades desde la carretera México-Texcoco, en el Edomex y fue detenido hasta la alcaldía Venustiano Carranza donde se estrelló en un hotel. [El Gráfico](#)

Traslados aumentan hasta 30 minutos en diciembre

En entrevista con el Universal, el inspector en jefe Luis Alberto Díaz Gutiérrez, director de Control de Estacionamiento en la Vía Pública, de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** capitalino, explicó que el



aumento de tránsito no es a lo largo de todo diciembre, se enfoca principalmente en las primeras dos o tres semanas del mes, después baja considerablemente, para volver a subir a principios de enero. [El Universal](#)

Romerías navideñas alegran la ciudad

Con más de mil 100 productores y comerciantes de la CDMX y varios estados de la República, en la Central de Abasto (Ceda) se instaló la Romería Navideña 2024, que dejará una derrama de 25 millones de pesos. Mónica Pacheco Skidmore, coordinadora general de la Ceda, informó que en este lugar se ofrecen desde flores de nochebuena y árboles de Navidad, hasta piñatas y todo lo necesario para la instalación de los Nacimientos, por lo que está abierta las 24 horas en el área conocida como Corredor Ecológico, con presencia de **efectivos** de la Guardia Nacional, de **la SSC** así como personal de Protección Civil para garantizar la tranquilidad de los visitantes y vendedores. [La Jornada](#)

Ni una copa más en estas fechas

Uno de los documentos que no deben faltar al manejar es la licencia de conducir, la cual debe estar siempre en buen estado y vigente. Si un **oficial de tránsito** te sorprende viajando sin ella, te harás acreedor a una multa de hasta 2 mil 171 pesos. El **programa Conduce sin Alcohol** ha permitido que se reduzcan en un 30 por ciento los accidentes viales y con ello, también el número de muertes. [Excélsior](#)

Policiaco

Frena en autopista, la impactan y fallece

Una mujer perdió la vida por un choque sobre la Autopista México-Puebla, una supuesta falla mecánica hizo que la automovilista se detuviera a la altura del kilómetro 23, en los límites de la colonia Santa Catarina en Tláhuac. Un camión de carga, que transitaba por el carril de baja velocidad, no advirtió la presencia del auto particular, debido a la neblina que había en la Zona Oriente del Valle de México, y lo impactó, arrastrándolo por varios metros. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Choque de patrulla dejó dos lesionados

Una patrulla de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** choco contra una camioneta y un poste; lo que dejó dos heridos. El percance ocurrió en entre las calles Isabel la Católica y Mesones, en el Centro Histórico. Al sitio llegaron elementos de la Subdirección de Tránsito, quienes facilitaron el tránsito vehicular de la zona, así como ambulancias del **ERUM** para atender y trasladar a hospitales cercanos a las dos personas lesionadas. [Excélsior](#) / [El Universal](#)

Otro feminicidio en la CDMX

Un feminicidio fue cometido en la Ciudad de México; la víctima fue encontrada sin vida, amordazada, encintada y atada en una silla al interior de su domicilio ubicado en calles de la alcaldía Iztacalco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron al lugar. [La Prensa](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Detienen a presunto generador de violencia

